

DEUXIÈME FORUM ANNUEL SUR LA LUTTE CONTRE L'INTIMIDATION ORGANISÉ À SASKATOON

Des représentants du gouvernement et environ 150 élèves, de l'ensemble de la province, sont à Saskatoon aujourd'hui pour participer au deuxième forum annuel *L'élève avant tout sur la lutte contre le harcèlement*.

Le forum représente une occasion pour les élèves du secondaire d'échanger leurs expériences et de collaborer en vue de trouver des solutions possibles pour lutter contre l'intimidation et encourager la responsabilisation des élèves dans les écoles, dans les collectivités et en ligne.

« Plusieurs écoles dans notre province ont déployé des efforts considérables pour aborder le problème de l'intimidation, et les élèves eux-mêmes ont joué un rôle important dans ces progrès », a déclaré le député de Saskatoon Greystone, Rob Norris, au nom du ministre de l'Éducation, Don Morgan. « Nous voulons garantir que les élèves demeurent engagés et continuent de protester vivement contre l'intimidation. Le forum d'aujourd'hui aidera les élèves à développer leurs compétences en leadership en plus d'encourager leurs discussions pour qu'ils puissent continuer de faire de leur école un endroit sécuritaire et un milieu inclusif pour tous. »

Le forum découle d'une des recommandations formulées dans le *Plan d'action de la Saskatchewan pour lutter contre le harcèlement scolaire et le cyberharcèlement*.

Alec Couros, Ph. D., professeur agrégé de l'Université de Regina, facilite le déroulement de la journée et discute du rôle de la technologie de même que de l'importance des comportements appropriés et responsables en ligne et dans un contexte social. Parmi les partenaires communautaires présents, on compte des représentants de la campagne « I am Stronger » de SaskTel, de la Croix-Rouge canadienne, de Jeunesse, J'écoute et du Conseil multiculturel de la Saskatchewan et des travailleurs de l'établissement dans les écoles.

« Le forum, *L'élève avant tout sur la lutte contre le harcèlement*, représente une possibilité incroyable pour les jeunes leaders, de l'ensemble de la Saskatchewan, de collaborer sur des idées qui façonnent leur génération », a déclaré le professeur Alec Couros. « C'est l'occasion unique pour nos jeunes de la "génération Z" d'élaborer des codes de conduite qui aideront à orienter nos jeunes dans les défis et les occasions favorables de notre nouveau monde numérique. »

Les élèves qui participent au forum ont été proposés par des divisions scolaires. Les élèves des Premières Nations et métis ont été proposés par des directeurs de l'éducation qui travaillent avec des écoles des Premières Nations et par la Nation métisse de la Saskatchewan.

Pour obtenir de plus amples renseignements sur la lutte contre l'intimidation et pour consulter le *Plan d'action de la Saskatchewan pour lutter contre le harcèlement scolaire et le cyberharcèlement*, consultez le <http://www.education.gov.sk.ca/Anti-Bullying>.

Pour de plus amples renseignements sur la campagne « I am Stronger », suivez le lien <http://iamstronger.ca/>.